

# 新町社協だより

NO. 58号 令和3年11月号

向洋新町地区社会福祉協議会

会長 酒入 忠昭

## 向洋新町小学校運動会2年ぶり開催！

昨年5月から新型コロナウイルスの感染拡大により、運動会をはじめ三世代ふれあいフェスティバルなど多くの学校行事が中止となりました。

10月下旬から東京をはじめ全国的に大都市を中心に感染者が大幅に減少しました。

そのため、広島市では新型コロナウイルス感染予防の規制を大幅に緩和しました。

その結果、児童たちや父兄が大変楽しみにしていた運動会を規模を縮小して「前半の部」「後半の部」に分けて開催されました。

晴天にも恵まれ楽しい記憶の残る運動会でした。



## 令和3年度第3回誕生日会開催49名参加！



令和3年度第3回誕生日会が11月23日（火）10：30から12：30まで2時間開催されました。誕生日会も皆さんの参加意識が向上し参加者が増え、対象者42名を含め49名が参加しました。

本年度は、教養娯楽として民謡のグループに出演をお願いをしており大変好評を得ております。衣装を曲に合わせて変えており、また、ベテランぞろいのため皆さん上手に踊っておられ、参加者は瞬きしないで感心して見ておられました。

皆さん感動されており大変喜んでいました。

今までの参加者が、誕生日会の踊りが良かったと口コミで広がっており、参加者が多くなっております。まだまだ多くの参加をお待ちしております。

最近、高齢者の「認知症」の話題が新聞テレビで多く報じられております。

85歳以上の高齢者が「認知症」を発症する割合は、3人に1人と言われております。

向洋新町も「後期高齢者」が多くなっております。「物忘れ」「がひどくならないためには「栄養を取る」「運動する」「そして「人と接する」ことです、向洋新町では、多くの団体が沢山行事を行っております。行事に参加して「ボケ防止」しましょう

# ご協力のお願い!!

有価資源は

雑紙類（本・雑誌・カタログ・お菓子の空箱・牛乳  
パック・包装紙・封筒・コピー用紙など）  
新聞紙・鉄類です

収集日は、毎月第1・第3水曜日です

広島市「元気じや健診」を受診しましょう



広島市では、生活習慣病の早期発見・早期治療に役立てるため各種検診を行っております。具体的には、全市民を対象として胃がん検診・血圧測定・尿検査・血液検査など大変多くの検査、健診が受けられます。

料金は低額で特に後期高齢者（75歳以上）は無料です。年2回向洋新町会館であります。自分のため、家族のために受診しましょう。

学校安全ボランティア感謝の集いが開催されました。

向洋新町が交通事故や事件の無い安全なまちにする活動をしている団体があります。

それは「交通安全運動推進隊」「学校安全ボランティア」そして「安全パトロール車」です。

特に「学校安全ボランティ」と「交通安全運動推進隊」は小学生が安全に登・下校できるように危険な場所に立哨しております。

去る11月16日（火）それらの団体に全生徒から感謝の集いを開催していただきました。

まず初めに、校長先生のお礼のご挨拶があり、

次に、生徒代表のお礼の言葉がありました。

最後に6年生全員のお礼のお手紙を頂きました。

お孫さんからの手紙をもらい大喜びでした。

そして、生徒と一緒に下校しました。

これからも生徒の皆さんを見守ります。

生徒児童の皆さん交通事故に気をつけましょう。

そして、自転車の運転にも気を付けましょう。

